



Irina Öttl

Mtwapa /Kenia am 14.05.2020, 02:21 Uhr

Anita Knabl

Lieber Gust! Hab hier in weiter Ferne von Deinem neuerlichen Schicksalsschlag erfahren... zuerst Dein geliebter Bua, dann Deine geliebte Frau und jetzt noch eine geliebte Tochter verlieren müssen, das ist einfach ganz was Schlimmes! Ich kann Dir nur etwas wünschen... bleib stark! Und schicke Dir meine aufrichtige Anteilnahme und mein Beileid

Landeck am 12.05.2020, 01:48 Uhr

Klaudia Schranz

Liebe Trauerfamilie!

Trauer kann man nicht sehen, nicht hören, man kann sie nur fühlen.
Einen lieben Menschen loslassen ist eine schwere Erfahrung.
Möge dieser Schmerz euch nicht erdrücken und die Erinnerung an die gemeinsame Zeit euch genügend Kraft für die Zukunft geben.

Aufrichtige Anteilnahme, eine Schulkollegin von Armin.